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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和５年９月８日（金） 

午前９時 30分 開会 

午前９時 36分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（10名） 

委 員 長 宮 城   克   副委員長 我如古 盛 英 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 上 里 広 幸  委  員 石 川   慶 

委  員 平安座 武 志  委  員 宮 城   優 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 呉 屋   等 

 

○ 欠 席 委 員（０名） 

委  員 － 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（４名） 

局  長  川 上 一 徳  次  長 仲 村 厚 子 

議事担当主幹 平 田 駒 子  議事係長 大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

 １．追加議案について 

・議案第 65号 宜野湾市立体育館改修工事（建築）請負契約について 

・議案第 66号 宜野湾市立体育館改修工事（機械）請負契約について 

・普天間飛行場への外来機飛来及び夜間飛行等による騒音被害に対する抗

議決議及び意見書 

  ２．議会報告及び市民との意見交換会における集約意見の取扱いについて 

  ３．その他 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和５年９月８日（金） 

 

○宮城克 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前９時 30分） 

 

【協議事項】 

 追加議案について 

 

○宮城克 委員長 執行部より追加提案された「議案第 65号 宜野湾市立体育館改修工

事（建築）請負契約について」及び「議案第 66号 宜野湾市立体育館改修工事（機械）

請負契約について」の２件を事務局より説明させたい。 

（事務局より「追加議案」を説明する） 

〇議会事務局 本２件は、資料１のとおり追加議案として承認が得られれば、関連する

議案のため一括審議の依頼がある。 

○宮城克 委員長 質疑等あれば伺いたい。 

〇桃原功 委員 本件は、談合疑惑もあったためしっかり審査をすべきと考えるが、一

括審議でも質疑は１件ごとにできるのか。 

〇議会事務局 お見込みのとおり、議案ごとに質疑はできる。 

○宮城克 委員長 本２件は、本日９月８日に上程され、通常どおり審議されるのでよ

ろしくお願いしたい。また、依頼のある一括審議は了承してよろしいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○宮城克 委員長 次に、基地関係特別委員会から提出される「普天間飛行場への外来

機飛来及び夜間飛行等による騒音被害に対する抗議決議及び意見書」について、従来

どおり委員会を省略して進め、定例会初日の冒頭に上程してよろしいか。 

     （「異議なし」という者あり） 

【協議結果】 

次のとおり決定した。 

・議案第 65号及び議案第 66号：９月８日開会日に上程。 

・今回提出の抗議決議及び意見書：委員会付託を省略し、定例会初日の冒頭に上程。 

 

【協議事項】 

 議会報告及び市民との意見交換会における集約意見の取扱いについて 

 

○宮城克 委員長 本件は、前回の委員会で資料３の回答案について語尾の修正を一部

の会派が持ち帰り検討していた。その集約結果は、各会派とも「案のとおり了承」との
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報告を受けた。 

 従って、本件は案のとおり決定してよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

【協議結果】 

本件は、案のとおり決定した。 

 

【協議事項】 

 その他 

○宮城克 委員長 ほかに何かあれば伺いたい。 

○議会事務局 報告だが、９月１日の議会運営委員会開催後に、請願書一件を受理した

ので、本日、全議員へ配付し、今定例会へ上程してまいりたい。 

○宮城克 委員長 ほかになければ終わりたいがよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

 

○宮城克 委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午前９時 36分） 

 


